

Scheunenparty zur 1000-Jahr-Feier

Betheln feiert mit Tanz und Cocktails

Betheln – Das Motto der bethelner „Dorf-Party“ galt der Nacht, nicht den Schuhen, und es ging auf. Etliche der Partygänger aller mittleren Altersklassen tanzten zumindest ausgiebig in die laue Sommernacht hinein. Passend zum Jubiläumsjahr bediente der DJ mit seiner Musikauswahl das „1000mal gehört“-Gefühl – da wurde manche Erinnerung wach an die Ü30-Partys der 1990er Jahre. Aber neben „schwofen“ war auch „schwätzen“ und „schwelgen“ angesagt, letzteres am vielfältigen Buffet, einer großartigen Patchwork-

leistung vieler freiwilliger Köchinnen und Köche. Das Standard-Getränkeangebot hatte der Verein Dorfpflege Betheln-Eddinghausen-Haus Eschërde, ganz am Puls der Zeit, um bekannte Spritz- und Weinaperitiv-Cocktails erweitert, die zur Abkühlung begeistert angenommen wurden. Um den Aufwand in Grenzen zu halten, benutzten die Gäste ihre gekennzeichneten Gläser dauerhaft und hielten den Bedienungstress in Grenzen. Alle, die gekommen waren, zeigten sich begeistert von einer gut vorbereiteten und entspannten Partynacht.



Bei der Hof- und Scheunenparty in Betheln ist neben dem „Schwofen“ auch mal ein Schwätzchen angesagt.

FOTO: PLITZKO